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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE MARICÁ 

Aos sete dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, em primeira chamada às quatorze  horas e doze 1 

minutos, iniciou-se a reunião extraordinária do CMS-Maricá, de forma online, com os seguintes conselheiros 2 

Titulares: Bruno de Souza Lougon,  Anna Maria de Carvalho Quintanilha, Denise Marchon Tinoco, João Batista 3 

Lins Guilhermino, Moisés Antônio de Melo Abrão, Adriana Domingues Picanço, Rose Mary de Melo Bruce, 4 

Edson Gonçalves de Oliveira, Leila Maia da Silva  e Eliane Fontes de Araújo. Suplente: Claudia Rogéria de Lima 5 

Souza, Maria Aparecida de Carvalho Siqueira Garcia e Flávia Cardoso Gomes Canella. O Presidente Bruno abre 6 

a reunião verificando o quórum necessário para a realização da mesma com pauta única. Validação da Indicação 7 

da Conselheira Denise Marchon ao cargo de Conselheira Estadual de Saúde, representando o Fórum da Região 8 

Metropolitana II.  O Presidente explica que houve uma eleição no dia 29/01/2024 na sala do Conselho Municipal 9 

de Saúde de Niterói onde estava presente os municípios de: Niterói, Maricá, Rio Bonito e São Gonçalo quem 10 

compõem o Fórum da Metropolitana II, para eleger o município que seria o Titular da cadeira deixada pelo 11 

Município de Itaboraí no CES e o Conselho Municipal de Maricá foi eleito para ocupar essa cadeira através da 12 

nossa Conselheira Denise Marchon que já tinha sido indicada  para poder concorrer e pleitear essa vaga através 13 

do Fórum da Metropolitana II. Achou mais prudente realizar uma reunião para validar e o Conselho tomar 14 

conhecimento de forma oficial do resultado dessa reunião, e assim, conseguirmos validar as tomadas de decisões 15 

do Fórum para que a Denise Marchon venha, de fato ocupar a Cadeira como Conselheira Estadual de saúde através 16 

do Conselho Municipal de Saúde de Maricá, representando toda a Região Metropolitana II. Temos o quórum 17 

mínimo presente na reunião e sendo assim é o que temos para tratar hoje. Conclama os Conselheiros para aqueles 18 

que concordam que permaneçam como estão, todos ficaram na posição de aprovação e, portanto, foi aprovada por 19 

unanimidade a validação. O Presidente desejou em nome do Conselho, sucesso à Conselheira indicada na sua 20 

nova empreitada que é uma luta bem árdua, temos visto diariamente várias situações acontecendo na saúde do 21 

nosso município e do Estado e você tem essa grande missão pela frente de representar não só Maricá como toda 22 

a Região da metropolitana II, que pela primeira vez Maricá está assumindo uma cadeira no Conselho Estadual de 23 

Saúde. A Conselheira Denise pediu a palavra para agradecer a todos o apoio e disse que não decepcionará e que 24 

há muito já faz essa representação extraoficialmente. Havendo mais nada a tratar, encerra a reunião às 14:16 25 

(quatorze horas e dezesseis minutos), da qual, eu, Laudeci Costa, Secretária Executiva, lavrei a presente ata, que 26 

foi revisada pela Secretária Geral Anna Maria de Carvalho Quintanilha que, por expressar a verdade, será datada 27 

e assinada pelo Presidente, Secretária Geral e a Secretária Executiva, Maricá, 07 de fevereiro de 2024. 28 
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Bruno de Souza Lougon 

 Gestor – Sec. da Cidade Sustentável 

Presidente  

Laudeci Costa 
Secretária Executiva 

 

Anna Maria de Carvalho Quintanilha  
Usuária: Ass. de Mor. e Amigos do Bairro Santa Paula  

Secretária Geral 
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